
Página: 1

DR. ADRIANO TEM REQUERIMENTO ATENDIDO
PELO PREFEITO ERIC, E BARRA DO CORDA VAI

GANHAR UM TOMÓGRAFO
Publicado em 27 de junho de 2020 por Minuto Barra

Segundo Dr. Adriano, o aparelho é um sonho da população de Barra do Corda e que agora, será
concretizado.
Categoria: Destaque

https://minutobarra.com.br/destaque/
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Dr. Adriano tem requerimento atendido pelo Prefeito Eric, e Barra do Corda vai ganhar um
Tomógrafo

Uma luta antiga do Dr. Adriano agora vai se concretizar. Através de requerimento no primeiro ano
de mandato, o Dr. Adriano solicitou a implantação dos exames de Tomografia pelo SUS em Barra
do Corda, e agora o Prefeito Eric Costa, em atendimento ao requerimento do parlamentar, vai
implantar o Serviço de Tomografia na rede municipal de saúde.
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Hoje (26), o médico
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e vereador Dr. Adriano esteve na UPA vistoriando a sala que está sendo reformada para receber o
Tomógrafo, e aproveitando para dar orientações técnicas referentes à instalação do aparelho, já
que o Dr. Adriano foi o responsável pela implantação do primeiro tomógrafo de Barra do Corda no
Hospital Florêncio Brandes.

Pela imagem vemos que a reforma da sala está adiantada, em breve a população terá acesso ao
exame pelo SUS nas instalações da UPA de Barra do Corda.

Texto e fotos: Assessoria Dr Adriano Brandes


